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回覧

2025.4.6 14:00~

令和 7年度 日の里 1丁目総会議事録

総世帯数 279 人に対し、出席 74 名、委任状 99 名により総会成立

司会：上田副会長

議長選出：赤岩会長より推薦 中村 有志 様

（1） 令和 6 年度事業報告

こども育成部： 「日の里まつり」は 2日間開催されたが、1丁目の町内めぐりは昨年に引き続き猛暑の

為中止。秋祭りを検討したが、準備が間に合わず来年度に向けて神輿の確認をした。

どんど焼きはぜんざいとお神酒を復活させた。

3月の行事「逃走中」は雨のため中止。

健康福祉部： 7月予定の親善交流グラウンドゴルフ大会とみかん狩りは中止。

書記： p.5 記載通り。総会の議事録作成が最後に仕事。

生活環境部： 分別収集。町内一斉清掃。研修会。日の里まつり会場の清掃・整理。

防犯委員： 闇バイト・特殊サギ多発の中、何事もなく良かった。

パトロールに協力頂いた 6 名の方にお礼を申し上げたい。

福祉会： シニアクラブ中止のため、グラウンドゴルフ大会を開催。継続の予定。

敬老会の会計が町内会に。

子ども会： 今年度は 25 名で活動。8月の祭りの代わりに 10 月にハロウインまつりを開催

議長：質疑応答は組と名前を言って発言をお願いします。

6組日野さん：コロナ後、出来ていない事業もあるが、従来の活動は可能か聞きたい。

赤岩会長：前役職の時は 1 丁目の子供がいなくてアパート 3 区とやっていたが、今は 3 区が

減少。他からも日の里まつりやみかん狩りの中止を批判されたが、みかん狩りは 4

～5年前から、車で行ける人のみ参加となり交流の場ではないと中止となっていた。

コロナ流行での中止もあった。今年度は代わりに組単位ですることとし、各戸

1,000 円を振り分けた。この金額で次年度に申し送る。

日の里まつりは猛暑で中止し、秋まつりを計画したが出来なかった。

中断した事業を立ち上げるのは困難だった。

12 組斎藤さん：神輿があり、歴史があるので、子どもたちのために復活して欲しい。

（２）令和６年度会計報告

会計・次年度繰越金は 3,517,164 円（p.10）
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・特別会計 日の里まつり：１丁目としては中止（p.11）

・特別会計 防犯灯積立金：記載通り（p.12）

・基金 老人福祉会：記載通り（p.13）

福祉会：コロナ後、繰越金が増えている。グラウンドゴルフ大会の参加費は徴収せず（p.14）

子ども会：記載通り（p.15）

（３）令和６年度監査報告：会計監査員 小嶋さん

決算報告と金銭出納帳に相違ありませんでした。

各部会報告と金銭出納について相違ありませんでした。

（４）各種団体報告

事業報告と一緒に報告完了

議長：質疑応答は組と名前を言って発言をお願いします。

6組日野さん：基金は元は１丁目公民館建設のためのもの。高層アパートの跡地にコミュニティセンター

をという話を聞いたが２００万円では建たない。考えを聞きたい。

赤岩会長：市がＵＲと交渉しているが、回答はもらえていない。

12 組斎藤さん：ＵＲは民間を望んでいるので、買った会社にお願いしないといけない。

火事の時、避難する場所がなくて困った。壊すまでは避難場所にしてほしい。

コミュニティセンターは市の責任。

6組日野さん：ＵＲは民間に決まっているので、方法は２つだと思う。

①今のところを補強して使う。

②小中一貫校などにしてその跡に建てる。

12 組斎藤さん：今の場所は高台にあるので、不評が多い。

（５）規則改正案 １３組合併、他の審議

赤岩会長：１３組と１４組の合併を提案

１０条 委員数の変更

１１条（ロ） 役員の選出について

１５条 会費納入期日について

付則第 4 条 役員手当変更

付則第１１条 町内会長の選出方法に追記

議長：質疑応答は組と名前を言って発言をお願いします。

6組日野さん：以前の健康福祉部は３人でやっとだった。２人では事業を縮小しないと大変になる。

赤岩会長：１２組の加入者が５名のみで役が立たないので２人に減らした。負担をなるべく減らしやれ
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る範囲で取りくむ。やれる人がやれる範囲で、皆さんが知恵を出し合って行ってもらいたい。

６組日野さん：p.24 第１０条の役員人数が第１２条（ホ）と一致しない。

赤岩会長：数に関しては新旧会長で話し合い決定事項を回覧板でお知らせします。

５組大賀さん：福祉委員の手当を以前の福祉会の手当にしてほしい。

赤岩会長：今は町内会としての活動なので、町内会規約を適用する。

議長：（１）～（５）挙手による賛成多数により承認されました。執行部は新旧役員の入れ替わりを

お願いします。

（６）令和７年度役員選考報告・承認

赤岩会長：仕事で遅れて来られた吉田さんに無理にお願いして引き受けてもらった。

民生委員・児童委員は見つかりませんでした。民生委員は平嶋さんを推薦しています。

議長：役員選考は挙手による賛成多数で承認されました。

（７）令和７年度会長あいさつ・役員紹介（p.16）

吉田会長：昭和４８年から日の里に住んでいます。行事は分別収集と一斉清掃ぐらいしか知らずどこま

で出来るかわかりませんがよろしくお願いします。

（８）令和７年度事業計画・予算発表（案）

吉田会長：p.18 から p.21 まで記載通り

子ども会：p.22 の記載通り 共働きが増えているので、役員の仕事量を精査しながら、子どもたちが

楽しめる活動を引き続き行っていきます。

（９）質疑応答

4組薄さん：お願いしたいことが 3点あります。

①第一公園の石組の補修（北側と東側）

②第一公園にトイレの設置

③コミュニティバスのバス停変更（5月に会議がある）

市役所に相談したら自治会長に伝えてくれと言われたのでお願いしたい

議長：令和 7 年度事業計画・予算（案）は挙手による賛成多数で承認されました。

（案）を消してください。

以上を持ちまして全て終了しました。ご協力ありがとうございました（拍手）

（１０）議長解任

上田旧副会長・中村さんありがとうございました。令和７年度１丁目町内会総会を終了します。

ありがとうございました（拍手）




